

Frühjahrsputz 2017 bei der MWG

Über 30 Mitglieder haben sich am 08.04.2017 zusammengefunden, um gemeinsam mit den Mitarbeitern der Genossenschaft Am Zachow und in der Poststraße für Ordnung und Sauberkeit zu sorgen.

In der Poststraße wurden Unrat und Sperrmüll zusammengetragen und entsorgt. Mit der tatkräftigen Unterstützung einiger Mitglieder wurde eine neue Rasenfläche angelegt.

Am Zachow haben viele fleißige Helferinnen und Helfer die Grünflächen großräumig gereinigt. Unrat, Moos und Unkraut wurden entfernt, die Wege und die Sandkiste gesäubert.

Nach getaner Arbeit bedankte sich die Genossenschaft mit einem Mittagsimbiss.

Viele der Mitglieder sind sich einig: Das muss bald wiederholt werden. Trotz Regen haben sich viele Freiwillige an den Treffpunkten versammelt und ordentlich angepackt.

Das finden wir klasse und sagen: DANKESCHÖN!

